

Miguel Díaz Canel Bermúdez, visita hoy el barrio El México

Creado: Jueves, 09 Diciembre 2021 11:14 - Última actualización: Jueves, 09 Diciembre 2021 11:14

Visto: 217



El Primer Secretario del Comité Central del [#PCC](#) y Presidente de la República de [#Cuba](#), Miguel Díaz Canel Bermúdez, visita hoy el barrio El México del CP #1 del municipio de Las Tunas, intercambió con el Grupo de Trabajo Comunitario. Acompañan al mandatario las máximas autoridades del Partido y el gobierno en Las Tunas.

El Reparto El México, en la ciudad capital de [#LasTunas](#), cuenta con más de 2 500 habitantes. Varias transformaciones sociales tienen lugar en la zona urbana, que visualizan el entorno más acogedor. El río que atraviesa la comunidad muestra mejoras ecológicas; un nuevo puente, seguro y de mayor fortaleza, lo atraviesa. Varias fachadas de locales estatales, como la Far

Miguel Díaz Canel Bermúdez, visita hoy el barrio El México

Creado: Jueves, 09 Diciembre 2021 11:14 - Última actualización: Jueves, 09 Diciembre 2021 11:14

Visto: 217



macia El Cuartelón, y otras de casas particulares son remozadas. La escuela de la localidad tuvo cambios en el piso, techo, baños sanitarios, luminarias.

El Callejón de El México es un área bien querida por sus habitantes: figuran allí sus creencias religiosas, que convergen en proyecto sociocultural.

Jóvenes de ese reparto tunero han podido acceder este año a carreras universitarias.

Sobre estos cambios en la localidad conoce Miguel Díaz Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República en intercambio con el Grupo de Trabajo Comunitario, la Presidenta del Consejo Popular y sus habitantes, como parte de la atención a los barrios de mayor complejidad hoy se exhibe una transformación en esta comunidad.